



## 青森県医師臨床研修病院合同説明会 参加報告

初期臨床研修医 角 昂大

こんにちは。研修医1年目の角 昂大です。4月27日(土)に弘前大学医学部にて行われた青森県医師臨床研修病院合同説明会へ参加いたしました。私の他に総合診療科工藤先生、2年次研修医堀野先生と三浦先生、そして同期の岩織先生、計5名で当院のPRを行ってきました。私たち研修医は、研修プログラムや十和田での生活などについての説明をさせていただきました。また、工藤先生から他院の研修医5名ほどに総合診療専門研修プログラムについて説明し、PRを行っていただきました。当院のブースには35名ほどの学生が訪れ、皆熱心に話を聞いてくださいました。今後も、当院に興味を持っている医学生に対し様々なPR活動を行っていききたいと思います。



## 令和6年度十和田市総合防災訓練 参加報告



業務課 畠山 徹

5月29日(水)

### 十和田市総合防災訓練

主催：十和田市  
会場：十和田市役所、旧洞内小学校、大深内小・中学校



当院からは、災害対策本部設置訓練に杉田院長及び渡邊事務局長が参加したほか、大深内小・中学校で行われた現場救護所設置訓練に、DMAT 隊長藪内医師、太田研修医、古舘看護師、細川看護師、畠山が参加しました。〈大雨洪水警報が発表された気象状況の中、震度6強の地震が発生。本市では家屋の倒壊、火災の発生、幹線道路の不通等甚大な被害を受けた。〉との想定で、避難所に搬送された傷病者をトリアージして、初期治療を行い、拠点病院へ搬送する訓練を行いました。



### 外来担当医表

※随時更新していますので下のURLか右QRコードよりご確認ください。

<http://www.hp-chuou-towada.towada.aomori.jp/old/03sinryo/03gairaiDoctorList.html>





## 地域医療連携推進法人

# 「上十三まるごとネット」社員総会開催報告

業務課 東 徹

去る5月22日(水)別館2階講堂にて、地域医療連携推進法人「上十三まるごとネット」の社員総会が開催されました。今回の総会では令和5年度の事業、決算等の報告や令和6年度の事業計画案及び予算案のほか、公立野辺地病院の参加が承認されました。このことにより、上十三医療圏域の入院施設をもつ全ての自治体病院が連携法人に参加することとなり、地域一体での取組みが促進されることとなります。今後、参加病院間でより理解を深め、相互連携を進めることにより取組みをさらに前進させ、地域医療の維持確保を図りたいと考えております。



丹野代表理事挨拶



参加病院開設者・管理者挨拶(左から)小山田十和田市長、小楡山三沢市長、小又七戸町長(長久保東北町長は欠席のため沼尾副町長が代理出席された)



参加承認され、新理事委嘱状を受け取る公立野辺地病院 中島院長



## 青森県議会環境厚生委員会の県内調査が実施されました

業務課 東 徹



連携法人社員総会の翌日、5月23日(木)、本館3階大会議室において、青森県議会環境厚生委員会の県内調査が実施されました。調査は「地域医療連携推進法人の取組みについて」について行われ、9名の県議会議員の方へ人事交流、共同研修の取組み等の説明を致しました。当日の朝刊で連携法人への公立野辺地病院参加の記事が掲載されたこともあり、連携法人のメリットや今後の取組み等について活発な質疑応答が行われました。視察の最後には、トモセラピーの見学も行われ、当院の高度放射線治療についての説明を致しました。



## 今年も花壇に花を植えました

業務課 施設管理係

当院では毎年、三本木農業恵拓高等学校の生徒さんが育てたカラフルな花々を敷地内の花壇に植えています。サルビア、ペチュニアなど多彩な品種を、施設管理係木工室スタッフが運搬し植栽を行いました。今年の夏も全国的に高温の予想ですが、暑さに負けず秋まで皆さんの目を楽しませるよう、丹精込めて手入れして参りますのでご来院の際はぜひご鑑賞ください。

